

26 1091 34490
JOURNAL D'AGRICULTURE,

ET

TRANSACTIONS

DE LA

Société d'Agriculture du Bas-Canada.

VOL. 3.

MONTREAL, JANVIER, 1850.

NO. 1.

L'Assemblée trimestrielle des Directeurs de la Société d'Agriculture du Bas-Canada a eu lieu, à ses Salles, en cette ville, le samedi, 15 de Décembre dernier, conformément à l'avis publié dans le Journal Anglais et le Journal Français d'Agriculture, et à des lettres adressées aux membres de la Société. Membres présents: John Yule, éc. r., Président de la Société; l'honorable G. R. S. de Beaujeu, le Major Campbell, Messire Desaulniers, (au Collège de St. Hyacinthe), P. E. Leclere, Alfred Pinsonnault, Alfred Turgeon, Alex. Morris, Hector L. Langevin, écuyers, le Dr. Poulin, M. D., et le Secrétaire, Wm. Evans.

Le Président s'étant assis au fauteuil, le Secrétaire a soumis un nombre de lettres reçues depuis la dernière assemblée, toutes recommandant la continuation du Journal. Il avait aussi été reçu des lettres au même effet des Directeurs qui n'avaient pu se trouver à l'assemblée. Il a été mis devant les Directeurs un état complet des souscriptions dues à la Société pour le Journal, montrant que le montant dû est très considérable. Le Secrétaire a exposé qu'il avait envoyé aux agens nommés dans les différentes paroisses des comptes ou états des souscriptions dues, en les priant de s'efforcer de les recueillir. Plusieurs Résolutions ont été proposées et adoptées: l'une d'elles porte que le Journal continuera à être publié par la Société pour l'année 1850. En conséquence de ce que l'Hon. Adam Ferrie est maintenant hors de la province, et que l'Hon. T. Molson ne s'est pas trouvé à l'as-

semblée, l'un et l'autre étant membres du Comité des Finances, il a été proposé que l'Hon. A. N. Morin et le Major Campbell fussent nommés à la place des deux premiers messieurs, membres du Comité des Finances; ce qui a été agréé unanimement. L'assemblée a résolu que les mesures les plus promptes fussent adoptées pour recueillir les souscriptions qui demeurent dues, et que les différents agens pour le Journal d'Agriculture fussent priés instamment de retirer ce qui est dû dans leurs paroisses respectives, et d'envoyer, aussitôt que possible, au Secrétaire de la Société des listes exactes des présents souscripteurs pour le Journal. Ensuite, l'assemblée s'est séparée.

Par ordre,

WM. EVANS,

Secrétaire S. A. B. C.

La publication du Journal d'Agriculture a été continuée par la Société d'Agriculture du Bas-Canada, en conséquence des nombreuses recommandations de le faire, et des promesses de support qu'elle a reçues des différentes parties de la province; et nous nous flattons que la Société, qui ne publie le Journal que dans la vue du progrès de l'agriculture et de la prospérité générale du pays, ne comptera pas en vain sur le support promis. Il ne serait pas à l'honneur du Bas-Canada que les frais de la publication ne fussent pas pleinement remboursés à la Société. Nous pensons qu'il n'y a pas moins de 100,000 agriculteurs et autres individus intéressés directement aux travaux